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ATA Nº 10/2023/CCNH 1 

Ata da décima sessão ordinária de 2023 do Conselho do Centro de Ciências Naturais e Humanas 2 

(ConsCCNH) da Universidade Federal do ABC (UFABC), realizada às catorze horas e cinco 3 

minutos do dia treze de novembro de dois mil e vinte e três, de forma remota pela plataforma 4 

ConferênciaWeb da Rede Nacional de Pesquisa. A sessão foi presidida por Rodrigo Luiz 5 

Rodrigues Oliveira Cunha, diretor do Centro de Ciências Naturais e Humanas da UFABC, e 6 

contou com a presença da vice-presidente Márcia Helena Alvim e dos Conselheiros: os 7 

representantes docentes titulares: Arnaldo Rodrigues dos Santos Junior, Breno Marques 8 

Gonçalves Teixeira, César Augusto João Ribeiro, Diogo Burigo Almeida, Marcelo Augusto 9 

Christoffolete e Nathalia de Setta Costa; a representante discente de pós-graduação Natália 10 

Pereira Veroneze. Convidados: o representante discente da pós-graduação suplente Umaro 11 

Bassem; Mariana Moraes de Oliveira Sombrio e Júlia Glaciela da Silva Oliveira, membros do 12 

Grupo de Trabalho da Licenciatura em História; Cristina Ribas Fürstenau, coordenadora do 13 

Bacharelado em Biotecnologia; Ives Haifig e Marcos Donizeti Rodrigues Sampaio. Como Apoio 14 

Administrativo participaram Renato da Silva Correa e Priscila Nakano Arakaki. Havendo 15 

quórum legal, Rodrigo abriu a sessão com os Informes da Direção: 1 – Aprovação da 16 

participação de Wendel A. Alves como coordenador no projeto “Desenvolvimento de 17 

catalisadores de hidrossilação de baixo custo como alternativa à platina e peróxido na reticulação 18 

de compostos de borracha de silicone”. Demandante: Agência de Inovação. – Rodrigo comentou 19 

brevemente o projeto. 2 – Parecer do Relatório Técnico de Execução do Projeto “Revisão da 20 

literatura de substâncias naturais brasileiras para o relaxamento e bem estar” – colaboração com 21 

a empresa Delightex. Coordenação: Fúlvio Rieli Mendes. – comentou brevemente o documento 22 

apresentado. 3 – Aprovação da Declaração de Horas e da participação de Márcia Aparecida da 23 

Silva Spinacé no projeto “Desenvolvimento de alternativas sustentáveis e tecnológicas para 24 

Têxteis automotivos” – colaboração com empresa "Insider Comércio e Confecção de Peças do 25 

Vestuário LTDA", no âmbito da EMBRAPII. Comentou brevemente o projeto, e o papel do 26 

ConsCCNH na análise do processo. 4 – Regulamentação das Licenças para Tratar de Interesses 27 

Particulares (LIP) no âmbito do CCNH. – lembrou da discussão sobre afastamentos no âmbito do 28 

ConsCCNH, destacando que as LIPs foram desvinculadas da discussão e levado pelas direções 29 

dos três Centros à Reitoria. Informou sobre reunião realizada na manhã da data desta sessão com 30 

superintendente de gestão de pessoas e diretores dos Centros para discutir trechos da portaria, 31 

que será publicada pela Reitoria. 5 – Seminários do CCNH - "Curricularização da Extensão: 32 

Desafios e Possibilidades.” Márcia comentou a programação do evento. 6 – Planejamento 33 

didático 2024.1 – Márcia atualizou sobre o processo. 7 – Rodrigo informou sobre pedido de 34 

renovação de licença de interesses particulares – LIP do docente Marcos Sampaio; pontuando 35 

que a licença será renovada a partir de fevereiro do próximo ano. Informou que a coordenação do 36 
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Bacharelado em Física foi consultada sobre a solicitação, e deu anuência à prorrogação do 37 

afastamento. Marcos comentou sobre a licença solicitada, destacando ser um afastamento sem 38 

vencimentos e um ato discricionário da Administração.  8 – Rodrigo comentou sobre a situação 39 

de um espaço multiusuário do CCNH no Subsolo do Bloco A - “Laboratório Multiusuário de 40 

Biologia Molecular” - que precisa ter sua natureza formalizada pelo ConsCCNH como 41 

multiusuário. Propôs incluir a proposta de Regimento Interno e a formalização dos responsáveis 42 

pelos equipamentos espaço na pauta da possível continuação desta sessão, prevista para o dia 27 43 

de novembro, sendo acatado. O tema foi incluído ao final da pauta da sessão. Marcia pediu 44 

antecipação dos itens 9 e 10 da pauta do Expediente para itens 4 e 5, evitando prejuízo aos 45 

prazos externos; sendo acatada. Passou-se à Ordem do Dia – 1 – Atas da 9ª sessão ordinária (e 46 

de sua continuação), e da 7ª sessão extraordinária de 2023. – Relator: Rodrigo Cunha. – O 47 

Conselho não apresentou sugestões de alteração. Em votação, ambas as atas foram aprovadas por 48 

unanimidade. 2 – Revisão da Resolução ConsCCNH 02/2018 - "Define critérios para alocação 49 

de docentes em gabinetes de trabalho e revoga as resoluções nº 03/2016 e nº 02/2010" – Relator: 50 

Arnaldo dos Santos Júnior. Arnaldo apresentou minuta atualizada da resolução, contemplando as 51 

alterações propostas pelo Conselho na última sessão, e destacando as alterações realizadas. 52 

Comentou que a minuta foi revisada pela Divisão Acadêmica, que apresentou colaborações ao 53 

texto. Apresentou também minuta de portaria que formaliza os espaços de gabinetes docentes 54 

nos campi. Nathalia e Márcia propuseram alterações ao artigo 2º da minuta. Após ampla 55 

discussão, o relator propôs que o tema fosse mantido na pauta da continuação da sessão, sendo 56 

secundado por César e Breno. A secretaria informou o ingresso de uma docente ao CCNH no 57 

campus São Bernardo em 16 de novembro e apontou que, como a normativa não foi aprovada, o 58 

Conselho precisa deliberar como deve ser feita a alocação desta. Arnaldo propôs sorteio entre os 59 

espaços disponíveis, sendo secundado por César e Breno. Tema mantido em pauta para a 60 

continuação. Passou-se à pauta do Expediente: 1 – Prorrogação de vigência do projeto RTI 61 

FAPESP 2022/15466-4 – Relator: Rodrigo Cunha. Rodrigo comentou a suspensão das atividades 62 

na FAPESP entre 22 de dezembro de 2023 a 21 de janeiro de 2024, e solicita a prorrogação da 63 

vigência do projeto. Não havendo discussão, propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo 64 

secundado por César, Natália e Breno. Na ordem do dia, a prorrogação da vigência do projeto foi 65 

aprovada por unanimidade. Alberto questionou se a prorrogação deste projeto causaria prejuízo 66 

aos projetos futuros, informando que a CALGP já está analisando a proposta de edital para a 67 

chamada de 2024. Rodrigo esclareceu que não haverá prejuízo. 2 – Solicitação para abertura de 68 

Processo Seletivo Simplificado para contratação de professor visitante, área Biotecnologia, 69 

Subáreas: 1) Empreendedorismo para Biotecnologia; 2) Enzimologia Industrial; 3) Biotecnologia 70 

e Bioprocessos – Relator: Marcelo Christoffolete. Marcelo apresentou seu relato favorável à 71 

aprovação da solicitação. Não havendo discussões, o presidente propôs a elevação do tema à 72 

ordem do dia, sendo secundado por César. Na ordem do dia, o tema foi aprovado por 73 
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unanimidade. 3 – Proposta de abertura de concurso para Professor Adjunto na área de Ensino / 74 

Ensino de Química - 01 (uma) vaga – Relator: Breno Teixeira. Breno apresentou seu relato 75 

favorável à abertura do concurso, destacando tratar-se de reposição de docente ante a solicitação 76 

de exoneração do Prof. Fernando Cássio. Marco, coordenador da Licenciatura em Química, 77 

apresentou alguns esclarecimentos sobre a proposta e justificou o envio do tema à pauta do 78 

Conselho fora do prazo regimental pela data em que foi efetivada a exoneração do docente. Não 79 

havendo questionamentos, a presidência propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo 80 

secundado por Arnaldo. Na ordem do dia, a proposta de abertura de concurso foi aprovada por 81 

unanimidade. Ante a solicitação de inversão de pauta aprovada, seguiu-se ao item 9 da pauta do 82 

Expediente. 9. Planejamento didático para 2024. – Relator: César Augusto João Ribeiro. César 83 

apresentou seu relato favorável à aprovação do planejamento de oferta de disciplinas dos cursos 84 

específicos vinculados ao CCNH para 2024. Marcelo e Arnaldo parabenizaram o relator pelo 85 

trabalho. Não havendo discussão, Arnaldo propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo 86 

secundado por Marcelo. Marcia parabenizou a secretaria pelo trabalho, e comentou sobre reunião 87 

realizada no dia 06 de novembro entre Direção e as coordenações dos Bacharelados em 88 

Biotecnologia, Ciências Biológicas e Química para pactuar o compartilhamento da 89 

responsabilidade destes cursos sobre a oferta de algumas das disciplinas do Bacharelado em 90 

Biotecnologia. Na ordem do dia, o planejamento de disciplinas foi aprovado por unanimidade. 91 

10. Projeto Pedagógico de Curso da Licenciatura em História – Relator: Nathalia de Setta Costa. 92 

Nathalia apresentou sua análise do projeto pedagógico deste curso, colocando algumas sugestões 93 

de alteração ao documento e propondo que o tema seja mantido no Expediente para que o Grupo 94 

de Trabalho realize as discussões e ajustes necessários. Mariana apresentou alguns 95 

esclarecimentos aos pontos levantados pela relatora; em especial os ajustes feitos para equalizar 96 

a carga horária da Licenciatura em História à da Licenciatura em Ciências Humanas. Após 97 

discussões, o presidente propôs manter o tema na pauta da continuação da sessão. A relatora 98 

pediu à área demandante que envie a documentação atualizada até 20 de novembro, para permitir 99 

a análise do documento. César propôs que o tema fosse encaminhado à sessão de dezembro, 100 

considerando que o tema provavelmente será analisado rapidamente pela Comissão de 101 

Graduação. Márcia esclareceu que, por se tratar de curso novo, a análise não será tão rápida. 102 

Marcelo propôs suspender o tema, mantendo na pauta da continuação; pediu também a inversão 103 

de pauta, antecipando os itens 5 e 6 da pauta do Expediente, sendo acatado por César e Breno. 5 104 

–  Indicação de docentes para a renovação da composição da CALGP – Relator: Rodrigo Cunha 105 

e 6 –  Indicação de docentes para a renovação da composição das CAAEPs – Relator: Rodrigo 106 

Cunha. Por se tratar de temas similares, a presidência optou por relatar de forma conjunta. 107 

Rodrigo apresentou as indicações enviadas pelas coordenações dos cursos para a composição das 108 

Comissões Assessoras de Avaliação de Estágio Probatório Docente – CAAEPs e da Comissão de 109 

Alocação de Grupos de Pesquisa do CCNH – CALGP. César destacou, sobre a CAAEP de 110 
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Ciências Biológicas, que conta com a participação de uma docente da Biotecnologia. Após breve 111 

discussão, Arnaldo propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo secundado por Marcelo e 112 

César. Na ordem do dia, pela secretaria, Renato lembrou da necessidade de o Conselho indicar o 113 

presidente da CALGP e os representantes do Conselho na comissão. Como o Prof. Alberto não 114 

foi consultado sobre seu interesse em permanecer como presidente, Marcelo propôs que a 115 

renovação da composição da CALGP fosse suspensa e mantida na continuação da sessão, 116 

desvinculando-a da composição das CAAEPs. A presidência informou que o Prof. Alberto 117 

declarou, por meios eletrônicos, concordar em continuar como presidente da Comissão. César 118 

pontuou que, pela portaria de nomeação, o mandato do presidente vai até março de 2024. Renato 119 

informou que há intenção de unificar os calendários de nomeação da Comissão por meio da 120 

próxima portaria. Breno informou que Luciano concordou em permanecer como representante 121 

do Conselho na CALGP. Em votação, as indicações para composição das CAAEPs foi aprovada 122 

por unanimidade. A composição da CALGP foi mantida na pauta da continuação da sessão. 7. 123 

Retificação da Resolução Nº 14/2023 - ConCCNH – Relator: Rodrigo Cunha Renato apresentou 124 

a necessidade de retificação da resolução. Arnaldo manifestou concordância com a proposta de 125 

retificação, e propôs a elevação do tema à ordem do dia, secundado por Marcelo e César. Em 126 

votação, a proposta de retificação foi aprovada por unanimidade. Dado o avançado do horário, a 127 

sessão foi suspensa pelo presidente às dezoito horas e dezoito minutos. 128 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  129 

ATA Nº 10/2023/CCNH – Continuação da sessão 130 

Ata da continuação da décima sessão ordinária de 2023 do Conselho do Centro de Ciências 131 

Naturais e Humanas (ConsCCNH) da Universidade Federal do ABC (UFABC), realizada às 132 

catorze horas e dezesseis minutos do dia vinte e sete de novembro de dois mil e vinte e três, de 133 

forma remota pela plataforma ConferênciaWeb da Rede Nacional de Pesquisa. A sessão foi 134 

presidida por Rodrigo Luiz Oliveira Rodrigues Cunha, diretor do Centro de Ciências Naturais e 135 

Humanas da UFABC, e contou com a presença da vice-presidente Márcia Helena Alvim e dos 136 

conselheiros representantes docentes titulares: Arnaldo Rodrigues dos Santos Junior, César 137 

Augusto João Ribeiro, Marcelo Augusto Christoffolete e Nathalia de Setta Costa. Convidados: 138 

Adriana Pugliese Netto Lamas, coordenadora da Licenciatura em Ciências Biológicas; Mariana 139 

Sombrio, Carolina Machado, Cíntia Crescêncio e Júlia Oliveira, da Licenciatura em História. 140 

Ausentes: os representantes docentes Ana Melva Champi Farfán e Breno Marques Gonçalves 141 

Teixeira; a representante discente de pós-graduação Natália Pereira Veroneze. Como Apoio 142 

Administrativo da Divisão Acadêmica do CCNH participaram Lucas Almeida Nunes, Renato 143 

Correa e Priscila Nakano Arakaki. Havendo quórum legal, Rodrigo abriu a sessão com os 144 

Informes da Direção: 1. Rodrigo informou que o Conselho precisaria apreciar um relatório 145 

cientifico da RTI-FAPESP 2021, com prazo de submissão à FAPESP de até 30 de novembro. 146 
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Solicitou inclusão do tema na pauta do Expediente, sendo secundado por César e Nathália. O 147 

tema foi incluído ao final da pauta. Informes dos Conselheiros: 1. Arnaldo informou que, por 148 

conta da paralisação dos servidores técnicos-administrativos, reagendou uma prova para a prova 149 

seguinte, mas registrou indignação por e-mail enviado pela equipe técnica cancelando o exame – 150 

ação que seria prerrogativa exclusiva do docente coordenador da disciplina, da direção do Centro 151 

ou da Reitoria. Passou-se à Ordem do Dia – 2 – Revisão da Resolução ConsCCNH 02/2018 - 152 

"Define critérios para alocação de docentes em gabinetes de trabalho e revoga as resoluções nº 153 

03/2016 e nº 02/2010" – Relator: Arnaldo dos Santos Júnior. Arnaldo apresentou minuta 154 

atualizada da resolução, contemplando as alterações sugeridas na sessão do dia 13. Algumas 155 

alterações de texto foram propostas ao documento. Após ampla discussão, o texto com alterações 156 

foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Seguiu-se à pauta do Expediente: 10 – 157 

Projeto Pedagógico de Curso da Licenciatura em História – Relator: Nathalia de Setta Costa.  158 

Marcia esclareceu a urgência do tema, comentando as etapas seguintes que este projeto 159 

pedagógico ainda deverá percorrer.  Nathalia informou que as alterações sugeridas na sessão do 160 

dia 13 foram aplicadas pela coordenação da Licenciatura, que enviou nova versão do PPC; e fez 161 

mais algumas observações de necessidade de alteração. Esgotadas as discussões, o presidente 162 

propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo secundado por César. Na ordem do dia, o 163 

projeto pedagógico de curso da Licenciatura em História foi aprovado por unanimidade. 4 –164 

 Validação da carga didática 2023 de coordenadoras do PIBID e PRP. Proponente: Coordenação 165 

da Licenciatura em Ciências Biológicas. Adriana contextualizou a necessidade de que a carga 166 

didática aplicada pela coordenação do curso às ocupantes dos dois cargos em 2023 – Meiri 167 

Miranda e Luciana Palharini – fosse referendada pelo Conselho, visando evitar exigências 168 

futuras de compensação dos créditos realizados a menor. Destacou não se tratar de solicitação de 169 

redução de carga didática, tema que seria de competência exclusiva do ConsEPE. Acrescentou 170 

que ambos os programas de residência têm término previsto para abril de 2024; a próxima versão 171 

será discutida em breve pelo ConsEPE, contemplando também a possibilidade de conversão de 172 

carga didática em carga de gestão. Esgotada a discussão, o presidente propôs que o tema fosse 173 

mantido em pauta para a primeira sessão de fevereiro, sendo acatado. 5 – Indicação de docentes 174 

para a renovação da composição da CALGP – Relator: Rodrigo Cunha. Rodrigo informou que 175 

Alberto Arab e Luciano Cruz concordaram com a proposta de recondução para as posições de 176 

presidente e representante do Conselho na comissão, respectivamente. Pontuou que restava 177 

apenas a necessidade de indicação de um suplente para a posição de representante do 178 

ConsCCNH na CALGP. Nathália manifestou interesse em atuar nesta posição. Esgotada a 179 

discussão, o presidente propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo secundado por Arnaldo, 180 

César e Nathalia. Na ordem do dia, as indicações de Alberto Arab para presidente da CALGP, 181 

Luciano Cruz como representante do ConsCCNH e Nathalia de Setta como sua suplente, bem 182 

como todas as indicações apresentadas anteriormente na sessão do dia 13 de novembro, foram 183 
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aprovadas por unanimidade. 8 – Calendário das Sessões Ordinárias do ConsCCNH para 2024 – 184 

Relator: Natália Veroneze. Dada a ausência de representantes da chapa relatora, a presidência 185 

apresentou o relato. Márcia acrescentou que, além da proposta de calendário, o Conselho 186 

precisaria deliberar também sobre a proposta de retorno às sessões presenciais, abandonando o 187 

formato até então adotado. Nathália apontou que 08 de julho e 19 de agosto – datas indicadas 188 

para continuação da 6ª e 7ª sessões, respectivamente – coincidem com feriados segundo o 189 

Calendário Acadêmico da Graduação; sugere que a continuação destas sessões seja agendada 190 

para os dias 16 de julho e 26 de agosto. Reforçou sugestão feita na sessão anterior de que a data 191 

limite para envio dos relatos seja alterada de segunda para quarta-feira. Marcia propôs que a 192 

presencialidade seja mantida em pauta para a sessão seguinte, juntamente com a versão revisada 193 

do calendário. César manifestou favorável às sessões presenciais mesmo que apenas no campus 194 

Santo André; quanto às necessidades de infraestrutura, sugeriu incluir nas demandas da RTI ou 195 

TRI do Centro. Esgotada a discussão, o presidente propôs que o tema fosse mantido na pauta do 196 

Expediente da sessão seguinte para que os ajustes ao calendário fossem efetuados, mas Cesar 197 

pontuou que são alterações pontuais e, portanto, o tema deveria ser votado nesta mesma sessão, 198 

sendo secundado por Arnaldo e Nathalia. Arnaldo propôs a elevação do tema à ordem do dia, 199 

sendo acatado. Na ordem do dia, em votação, o calendário com as correções apontadas e o 200 

retorno das sessões ao formato presencial foram aprovados por unanimidade. Arnaldo sugeriu 201 

inversão de pauta, sendo secundado por Nathalia. 12 – Minuta do Relatório Científico (parcial 2) 202 

da RTI FAPESP 2021/09816-0. Rodrigo comentou relatório científico, que fora enviado aos 203 

conselheiros por e-mail. César pontuou que 92% da RTI foi aplicado em equipamentos 204 

multiusuário da PROPES, o que precisa ser repensado para futuros editais de aplicação da RTI. 205 

Após breve discussão, Arnaldo propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo secundado por 206 

César e Nathalia. Na ordem do dia, em votação, o Relatório Científico foi aprovado por 207 

unanimidade. 11 – Regulamentação de espaço multiusuário do CCNH no subsolo do bloco A. 208 

Rodrigo comentou que o CCNH tem dois espaços multiusuários mais organizados no campus 209 

Santo André: o NB2, localizado no terceiro andar da torre 3; e um espaço no subsolo do Bloco A 210 

que ainda precisa ser oficializado como espaço temático multiusuário para a realização de 211 

experimentos em biologia celular e molecular. Acrescentou que tal espaço abriga dois 212 

equipamentos multiusuário: um citômetro de fluxo e um microscópio de fluorescência; e que sua 213 

regulamentação como espaço multiusuário favoreceria a captação de recursos junto à FAPESP 214 

para a aquisição de equipamentos multiusuário de pequeno e médio porte por meio de edital – os 215 

docentes Marcella Milazzotto e Vinícius Oliveira estão elaborando proposta neste sentido. 216 

Apresentou a minuta inicial do Regimento Interno do referido laboratório. Em seguida propôs 217 

que o Conselho emita um ato decisório oficializando o espaço como Laboratório de 218 

Equipamentos Multiusuário de Biologia Celular e Molecular, mantendo a portaria de 219 

regulamentação do regimento interno e o plano de gestão dos equipamentos multiusuário deste 220 
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laboratório em pauta para a sessão seguinte do Conselho. Arnaldo propôs a manutenção do tema, 221 

inclusive o Ato Decisório, em pauta para a sessão seguinte. Em comentário correlato à discussão, 222 

César criticou a falta de divulgação dos editais pela PROPES para promover aprimoramento ou 223 

conserto de infraestrutura de pesquisa da Universidade. Após discussões, Márcia propôs manter 224 

o tema em pauta para a sessão de 04 de dezembro, convidando as partes envolvidas para a 225 

discussão e indicando um relator. César aceitou a relatoria do tema, mas propôs que o Ato 226 

Decisório estabelecendo o nome do laboratório fosse aprovado na presente sessão para viabilizar 227 

a discussão do tema; sendo secundado por Arnaldo e Nathalia. César acrescentou que a 228 

documentação seja disponibilizada pela secretaria no Drive em formato editável para o relator. 229 

Arnaldo sugeriu que a relação dos equipamentos seja listada como anexo da resolução que 230 

normatiza o documento, para facilitar futuras atualizações. O presidente suspendeu a sessão por 231 

alguns minutos, para conversar com a parte demandante e obter os esclarecimentos necessários. 232 

Retomada a sessão, o presidente propôs que o Conselho emita Ato Decisório determinando que o 233 

laboratório passe a ser chamado Laboratório de Grupo de Pesquisa Multiusuário em Biologia 234 

Celular e Molecular, oficializando a natureza deste espaço de pesquisa; e propôs a elevação do 235 

tema à ordem do dia, sendo secundado por Marcelo, César e Arnaldo. Na ordem do dia, a 236 

proposta de Ato Decisório foi aprovada por unanimidade. Marcelo apontou a necessidade de 237 

indicação de um coordenador para o espaço. César propôs o nome da docente Marcela 238 

Milazzotto, sendo secundado por Arnaldo que destacou a proposta encaminhada pela docente à 239 

FAPESP para a aquisição dos equipamentos multiusuário para este espaço. Esgotada a pauta, o 240 

presidente declarou encerrada a sessão às dezoito horas e dois minutos, da qual eu, Priscila 241 

Nakano Arakaki, Secretária Executiva do CCNH, lavrei a presente Ata. 242 
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